

arrivé-là haut, et même avant d'y être parvenu. La présence de notre chère Mère céleste nous a tous absorbés au point que j'aurais cru dérober à son amour maternel, à la compassion que méritent ses larmes, tous les moments que j'aurais employés à autre chose qu'à me tenir près d'elle et à pleurer avec elle. Je n'aurais jamais osé, pour rien au monde, mettre la main au crayon ni tracer une seule ligne. C'est à peine si le premier jour, j'ai pu faire l'ascension de la grande montagne qui touche celle de la Salette ; je ne pouvais détourner ma vue de ce lieu sacré ; aussi je suis redescendu aussitôt pour ne plus quitter le lieu de notre pèlerinage qu'au moment du départ. Notre aimable Mère a paru nous regretter, car le temps, magnifique jusque-là, a changé tout-à-coup ; nous avons eu une pluie continuelle jusqu'à notre retour à Lyon.

« Quiconque a été sur cette montagne bénie, et possède en soi le feu de l'amour divin qui embrase les cœurs pourrait, sans se lasser, parler des années entières sur la Salette ; son discours serait toujours nouveau. C'est vous dire que l'action de Dieu se fait sentir si manifestement qu'il est impossible de la méconnaître. Je voudrais vous faire participer au bonheur que j'ai éprouvé et que j'éprouve encore toutes les fois que j'en parle. »

CHRONIQUE.

Le vingtième Concile OEcuménique est ouvert depuis neuf jours !! N'aurions-nous que cette nouvelle à donner à nos lecteurs, que nous croirions les intéresser grandement ; car un concile général est un de ces événements qui préoccupe l'univers entier. Aussi, à cette heure, les catholiques fervents, les hommes les plus indifférents, les impies mêmes,